



l'Espagne au menu

publié le 23/05/2019

Ce jeudi 16 mai, en écho à nos élèves actuellement en voyage en Espagne, nous avons voulu mettre la gastronomie ibérique à l'honneur avec un repas un peu particulier... Au menu : Gaspacho, Paëlla et crème catalane. Olé !

Merci aux élèves et personnels qui par leur tenu vestimentaire, qui par leur implication dans la décoration du restaurant scolaire, ont contribué au caractère festif de ce repas.

"Muchas gracias" surtout à l'équipe de cuisine qui s'est particulièrement investie dans le projet : mention spéciale au gaspacho maison !

Pour les curieux, la musique diffusée était la bande originale, d'inspiration arabo-andalouse, du film "[Vengo](#)" de Tony Gatlif [↗](#).

Portfolio

